



9:00 Uhr, 2 Grad unter Null und Schnee draussen. Es war unser zweiter Tag in München, einer wunderschönen Stadt in Bayern, Süddeutschland. Wir haben die Ludwig Maximilian Universität besucht, um uns über Möglichkeiten und Studiengänge zu erkundigen. Zuerst hat die Delegation für ausländische Studenten uns einen spannenden Vortrag gegeben. Dort wurden die verschiedenen Fakultäten und Berufe, die die Uni anbietet gezeigt, und auf die notwendigen schulischen und wirtschaftlichen Voraussetzungen hingewiesen. Unsere Fragen wurden von den beiden Beauftragten sehr gut und vollständig beantwortet. Danach haben sie uns die Uni gezeigt, mit ihren riesigen Räumen und herrlichen Hörsälen. Diese Uni hat uns sehr gut gefallen, besonders wegen der wunderschönen Gebäude und der akademischen Möglichkeiten.

Ein paar Stunden später waren wir in der Technischen Universität München, wo uns eine Beauftragte erwartete. Sie gab uns auch einen Vortrag, in dem die gesamte, riesige Karrierepalette dargestellt wurde. Obwohl diese Uni eher praktische Bauten hat, im Vergleich zur Ludwig Maximilian Universität, deren Infrastruktur prahlerischer ist, gefiel uns diese Uni sehr gut, wegen ihrer reichen Studienmöglichkeiten.

Diese beiden Besuche haben uns gezeigt, wie nützlich die Erfahrung für uns sein kann, in Deutschland zu studieren. Es ist ein Land mit offenen Türen für Ausländer, die dort gerne studieren wollen.

Franz Huber, IV C

